

Acción Católica

SEMANARIO PARROQUIAL

AÑO XX - NUM. 474 - GRANOLLERS, 31 DE ENERO DE 1960

EDITORIAL

TRAGÈDIA ARGELINA

Situació límit — *A Argèlia es viu la situació típica de tota tragèdia, tant individual com col·lectiva: una acumulació de forces arrosseguen els homes i les institucions i els converteix en impotents per a la decisió. Homes i institucions, aleshores, semblen moguts ja només per un fatalisme que cap força humana pot contrarrestar. A l'altra ribera de la Mediterrània, aquestes situacions límits venen produint-se cada vegada amb gravetat més accentuada.*

Guerra civil — *Quan redactem aquesta nota, un compàs d'espera plana damunt la ciutat d'Alger. De totes maneres, ja s'ha viscut un episodi sagnant de guerra civil autèntica, la més tràgica de les lluites entre homes. Un cúmul de circumstàncies llargament madurades — interessos econòmics, prejudicis racials, diferències ideològiques transformades en veritables abismes, temors de la minoria fins ara dirigent de cara a un demà d'autodeterminació i politització de l'exèrcit — han anat creant una situació tivant, i fan d'Argèlia el punt on el desvetllament d'Àfrica assoleix dimensions de més gran dramatisme.*

Presència de l'odi — *Una vegada més, de banda i d'altra, l'odi ha estat atiat. Avui el feix d'odi en la terra argelina ha arribat a formar una massa explosiva de conseqüències imprevisibles. A l'odi racial ha succeït l'odi entre germans de raça i la riuada de l'odi es desenfrena fins a afrontar els pares amb els fills, els germans amb els germans... L'odi, autèntic instrument diabòlic, té una capacitat destructora que ultrapassa sempre els límits previstos pels mateixos que se'n serveixen.*

Angoixa universal — *Que la sang corri damunt la terra és un fet massa tràgic per deixar-nos indiferents. Que l'amor entre els homes sigui esborrat en un punt del nostre planeta és una realitat excruciant que omple d'angoixa un cor cristià. La pau, que és obra de la justícia, és essencialment fruit de l'amor. A Déu, que és amor, no podem pas, en autèntic esperit de catolicitat, deixar de demanar-li que fassi néixer, altra vegada, l'amor en els cors dels homes que són protagonistes del complex fet argelí, perquè en aquella terra la pau hi revisqui de les cendres de l'odi.*

Sínodo romano

Se clausura hoy en Roma el Sínodo diocesano convocado por S. S. Juan XXIII. Es el primer paso de una vasta acción renovadora que ha de alcanzar aún mayor transcendencia con el anunciado Concilio ecuménico y con la reforma de la legislación canónica. La importancia de las medidas tomadas por el Sínodo de Roma no podemos calibrarla hasta que se conozcan sus disposiciones y el espíritu que contienen. Pero es altamente confortadora para el cristiano de hoy la actitud de renovación de la Iglesia que con tanto empeño ha tomado el Papa sobre sí. Sólo los organismos vivos saben renovarse.

Ciertamente lo substancial de la Iglesia es inmutable y no está sujeto a contingencias. Las estructuras de adaptación — el puente tendido entre la Iglesia y el mundo —, en cambio, deben readaptarse continuamente. Es misión de la Iglesia salvar al mundo. Pero el mundo evoluciona constantemente, y en nuestros tiempos su evolución ha llegado a ser vertiginosa. Mal podría la Iglesia cumplir su esencial misión salvadora si se dirigiera a un mundo que ya no existe o a unos hombres que están ya en un lugar distinto del que ocupaban los de ayer.

Alegrémonos, pues, por este soplo renovador del Espíritu Santo. Las estructuras temporales, en la Iglesia como en toda sociedad humana, tienden a cristalizarse y a hacerse definitivas, cuando su esencia es la caducidad. Sólo las sociedades que conservan su vitalidad saben eludir este peligro. La Iglesia de Cristo, no abdicando de su misión de sal del mundo y luz de la tierra, sino precisamente ahondando en ella, adquirirá en frase del Papa, el nuevo rostro capaz de atraer a sí a la humanidad de hoy. — J. C.

En este número

Tragèdia argelina; Sínodo romano: J. C.; El moviment de joventut a la nostra comarca; Una campanya de joventut: «Preparemos hoy nuestro hogar de mañana»: JOSÉ LUIS GARRIGA; Concurs de Teatre de la Jornada Comarcal; Pulso de la ciudad; Deportes: OMEGA; Espiritualitat: Llum y Glòria: J. CAMPS, PREV.; El cine en nuestra ciudad; Hacia una comunidad: La nueva Parroquia de Fátima: BAUDILIO PERICAS; Bondat, Fidelitat: L. J. LEBRET; Vida Parroquial; Parroquia de Ntra. Sra. de Fátima; Ventana al mundo: V.

El moviment de joventut a la nostra comarca

Durant el passat trimestre i seguint la campanya « Millorem les nostres llars », l'Acció Catòlica Comarcal ha procurat que aquest millorament es projecti, no solament sobre els joves, sinó també sobre infants i grans. Així ho veiem en el següent resum d'activitats :

Parets: Festa de Joventut de Cap d'Any i carta a totes les llars del poble explicant el sentit del Nadal i convidant a celebrar-lo.

Llissà de Vall: Pessebre. Teatre.

Llissà de Munt: Col·locació d'una gran estrella a la plaça per Nadal i teatre.

Santa Eulàlia: Vetllada nadalenca de joventut. Teatre.

Riells del Fall: Vetllada nadalenca de joventut. Pessebre.

Mollet: 1.300 cartes felicitant el Nadal al poble. Construcció i venda d'estrelles per ambientar els carrers i arranjar els « aparadors ». Festa de Reis. Organització d'una enquesta sobre els allotjaments a Mollet.

Santa Perpètua: Pastorets. Enquesta sobre els Pastorets. Pessebre. Conferència sobre el Nadal.

Palou: Creació d'un quadre escènic.

Vilanova de La Roca: Carta felicitant el Nadal a tot el poble. Preparació d'un menjador per a una llar model. Fabricació d'objectes per a adornar les llars, a càrrec dels infants. Festa de Reis. Excursió a Puiggraciós.

La Roca: Festa de Reis.

Montornès: Concurs de Pessebres i Festa de Reis.

Sant Esteve de Palautordera: Assistència del jovent del poble a la Setmana de Joventut de Santa Maria de Palautordera. Col·laboració en la Setmana de la Família (hi assistiren 104 matrimonis) amb una vetllada infantil i un quadre plàstic sobre la Sagrada Família. Pastorets. Cançons nadalenques.

Sant Antoni de Vilamajor: Teatre jovenil. Vetllada de Nadal. Campionat de ping-pong.

Llinars: Vetllada infantil. Creació d'un quadre escènic.

Cardedeu: Setmana de Joventut, amb assistència de joves dels pobles del voltant. Conferències per a joves i noies. Reunions per a matrimonis. Venda de llibres. Festa de Nadal. Diari mural.

Santa Maria de Palau-solitar: Exposició « Nadal en la llar », reproduint una llar catalana.

UNA CAMPAÑA DE JUVENTUD 1960

"Preparemos hoy nuestro hogar de mañana"

Este « slogan », que sirvió de base a la III Semana de Juventud, es el que continuará rigiendo en la campaña que de una forma periódica y continuada se seguirá en nuestra ciudad durante este año 1960.

He ahí, por tanto, un magnífico fruto de la Semana de Juventud: una campaña ideada y organizada inteligentemente por los jóvenes y muchachas de Acción Católica como respuesta a tantos anhelos e inquietudes manifestados durante aquellos días ante los problemas del amor y la familia.

El plan de la campaña — estudiado y preparado con verdadero interés por equipos de jóvenes — está contenido en un programa bellamente editado y que ha merecido los elogios más calurosos. Consta de un ciclo de seis conferencias mensuales bajo el título general: « Amor, Matrimonio y familia », seis conferencias que versan sobre: el noviazgo, el hombre y la mujer, el matrimonio, la felicidad conyu-

gal, los hijos y el hogar por dentro.

Otras de las actividades proyectadas son: la preparación de un cursillo pre-matrimonial para los jóvenes que han de contraer matrimonio durante el presente año; organización de una exposición de imágenes dentro del hogar y otra del hogar moderno; preparar una Fiesta del Libro, original y simpática; efectuar una visita colectiva a los « Hogares Ana G. de Mundet », con la celebración de la « Jornada del Matrimonio Cristiano », y finalmente una excursión a Montserrat a modo de clausura de la Campaña de Juventud.

Otra de las actividades previstas y ya iniciadas con un rotundo éxito, han sido los cursos breves de iniciación teológica organizados por la Escuela de Catequistas, también con carácter mensual. Se darán seis sesiones con los siguientes temas: Elementos de Pedagogía cristiana, Dios se da a conocer, La palabra de vida, El misterio Pascual, Principios de moral cristiana y Los caminos de espiritualidad. El primer cursillo se desarrolló durante los días 13, 14 y 15 del actual, dirigido por el Rvdo. Mn. Juan Samper y que tuvieron lugar en el salón de reuniones del Centro Católico con gran asistencia de público.

El pasado viernes, día 29, y dentro de las conferencias sobre « Amor, matrimonio y familia », tuvo lugar la primera de ellas, que bajo el título de « Noviazgo », desarrolló de forma magnífica nuestro buen amigo Fernando Llopis, Presidente del Consejo Diocesano de los Jóvenes de A. C. En el próximo número de nuestro boletín podremos informar ampliamente sobre esta primera conferencia.

Que esta Campaña « Preparemos hoy nuestro hogar de mañana », organizada con tanta ilusión y esfuerzo, tenga el éxito y eficacia que todos deseamos.

JOSÉ - LUIS GARRIGA

Concurs de Teatre de la Jornada Comarcal

El propposat diumenge, en la reunió de joventut de la comarca celebrada a la sala de la Caixa d'Estalvis Provincial, es va donar a conèixer el resultat del Concurs de teatre organitzat per la Jornada Comarcal de l'any passat.

La decisió del jurat, format pels Srs. Francesc Brichs, Francesc Canal, Josep Llobet, Ramon Munné i Esteve Sala, fou la següent:

Quadre guanyador: Santa Eulàlia de Ronsana, per la representació de « La Muralla ».

Millor interpretació masculina: Isidre Planas, de Sant Antoni de Vilamajor, pel seu treball en l'obra « Murió hace quince años ».

Millor interpretació femenina: M.^a Teresa Ciurans, per la interpretació de Matilde (sogra) en « La Muralla ».

Millor presentació escènica: Quadre escènic de l'Emisora de Granollers, en l'obra « En la penumbra hay miedo ».

Els premis seran entregats en una festa de joventut que s'anunciarà oportunament.

Fiesta de la Liberación

El día 28 de enero, las calles y plazas principales aparecieron engalanadas con banderas y gallardetes con los colores nacionales y por la noche los edificios públicos lucieron iluminaciones extraordinarias, para conmemorar el XXI Aniversario de la Liberación de la Ciudad por el victorioso Ejército Nacional. Con tal motivo, fue confeccionado un programa de actos, entre los que figuraban, aparte de los de carácter religioso y conmemorativo, otros de ambiente recreativo y popular. A las 8 de la noche, en la Iglesia Arciprestal, con asistencia de las Excmas. Autoridades, Jerarquías del Movimiento y gran número de granollerenses, tuvo lugar una Solemne Misa cantada, con predicación a cargo del Dr. D. Javier Alert, Canónigo Magistral de la Catedral de Sevilla. Seguidamente, en el Salón de Actos de las Casas Consistoriales celebróse una recepción oficial, conmemorativa de la destacada efemérides local y por la noche, en los salones del Hotel Europa, tuvo lugar una cena dedicada a los ex-combatientes y ex-cautivos.

Entre los actos culturales, cabe destacar la inauguración de exposiciones de fotografía y pintura y del Hogar del Montañero. Entre los festejos populares, la «colla de Gitanes» de Martorellas hizo una exhibición de esta danza tradicional vallesana en la Plaza de las Viviendas «Liberación», en la que se quemó un vistoso castillo de fuegos artificiales, y la ejecución de retretas floreadas por las calles de la ciudad por parte de la Banda de la Cruz Roja de Barcelona. Asimismo tuvo lugar un reparto extraordinario de víveres entre los acogidos a la Obra benéfica de Auxilio Social.

SASTRE - MODISTO

J. SALA JUANOLA

Príncipe de Viana, 13 - Letra C (bajos)
Calle del Cine Mundial

Particular: Piso 1.º, 2.ª puerta

GRANOLLERS

Exposiciones

Formando parte de los actos de la Liberación de la ciudad, ha sido inaugurada, en la Sala de Exposiciones de la Casa de Cultura San Francisco de la Fundación P. Maspons y Camarasa, una interesante exposición de pinturas del conocido artista granollerense B. Serret Argemí, que estamos seguros habrá de ser muy visitada por nuestros aficionados al arte pictórico.

Asimismo en la Sala de Exposiciones del Museo de la ciudad, se ha instalado una colección de fotografías de Montaña cedidas por la Sección Fotográfica del Centro Excursionista de Cataluña y que presenta la Agrupación Excursionista de Granollers.

Cine Fórum

Nos han informado que la Asociación de Antiguos Alumnos de las Escuelas Pías tiene en proyecto la presentación de una interesante sesión de cine fórum «amateur» para uno de los días del próximo mes de febrero y que habrá de constituir un acto de mucha importancia por la categoría de los films que serán exhibidos. Tan pronto conozcamos más detalles, los brindaremos a nuestros amables lectores.

Audición Musical

La Asociación Cultural tiene anunciada para hoy, en la Biblioteca Popular Francisco Tarafa, la presentación de don Miguel Martí Pol, que comentará una audición de discos sobre música ligera francesa, en sesión matinal que empezará a las 11,45.

Subvenciones

El Excmo. Ayuntamiento de la ciudad ha concedido, como en años anteriores, una subvención de 5000 pesetas para la Obra del Catecismo Parroquial.

Asimismo ha hecho entrega de 1000 pesetas a los jóvenes de A. C. para ayudar a sufragar los gastos ocasionados con motivo de la pasada Semana de Juventud.

Al hacerlo así constar, expresamos

nuestro agradecimiento a las dignísimas Autoridades.

Ropero Parroquial

Durante el año 1959 nuestro Ropero Parroquial ha distribuido un total de 236 piezas entre 68 familias necesitadas. Además ha entregado 6 canastillas enteras y 12 medios equipos a otras tantas madres de recién nacidos.

Desde estas páginas damos las gracias, en primer lugar, a las señoras que con tanto cariño como sacrificio y espíritu cristiano cuidan de nuestro Ropero, así como a todos los protectores del mismo, que con sus dádivas hacen posible esta caritativa actividad de la Parroquia.

Retiro

La Unión Espiritual de Madres Católicas organizó, el pasado viernes día 29, en la Iglesia Arciprestal, su Retiro Mensual reglamentario, el cual fue dirigido por el Rvdo. D. José Bach, pbro., Consiliario de dicha piadosa organización.

Campaña pro terreno de Nra. Sra. de Fátima

Esta semana han contribuido 135 familias con 442 palmos, por valor de 1.770 pesetas. Nótese que la mayoría de estas familias son verdaderamente humildes, pertenecientes al barrio más necesitado de la Parroquia; esto es un rasgo edificante, ya que muchos, lo sabemos ciertamente, han dado de lo que ellos mismos necesitaban porque, como decía un trabajador humilde: «La Virgen se lo merece todo». El total hasta ahora recogido es: 8.913'50 palmos por valor de 35.654 ptas. Han contribuido 538 familias.

CAMISAS A MEDIDA

Cuellos perfectos inarrugables

CAMISERIA - SASTRERIA

R I E R A

PLAZA OLLAS, 18

LIBRERIA - ENCUADERNACIONES

C A R B Ó

MATERIAL ESCOLAR

A. Clavé, 36 - GRANOLLERS - Teléfono 423

Resultados de la pasada jornada

Baloncesto		
C. Pons-Granollers		18-32
Balonmano		
Granollers-Amaik-kbat		24-7
Futbol		
Granollers-San Martín		4-0

Partidos para hoy

Baloncesto		
Granollers-S. Vicente Castellet		
Balonmano		
Granollers-Altos Hornos Sagunto		

De nuevo la jornada pasada se resolvió con el triunfo total de nuestros representantes, cosa que si se va convirtiendo en bastante habitual no por ello deja de tener gran mérito.

En Balonmano el partido frente a los donostiarros no tuvo color y no puede servirnos mucho para contrastar el estado actual de forma de nuestro conjunto. La nota destacada de la jornada corrió a cargo de los alicantinos de Obras del Puerto que con un empate y una victoria en su desplazamiento a Madrid frente al Bresel y Atlético respectivamente, se colocan al frente de la clasificación.

El desplazamiento del Granollers a la Colonia Pons en Baloncesto se resolvió conforme a todos los pronósticos de la lógica. El partido, según nuestras referencias, tuvo tonos mediocres debido al mal estado del terreno de juego convertido en un amplio barrizal. La actualidad se centró asimismo en otros partidos, sobre todo para nosotros en el campo del San Pedro de Tarrasa donde el Viladomiu perdió el encuentro. Con ello se amplían notablemente las posibilidades de los granollerenses al segundo puesto definitivo. Al hablar del segundo puesto no es que creamos en la imposibilidad de alcanzar el liderato, pero si lo vemos muy problemático.

Nuestros futbolistas continúan la racha de victorias y si bien quedan a un punto del Figueras, líder actual, tengamos en cuenta que queda pendiente el partido de Sallent, y por lo tanto vamos con un partido menos jugado.

OMEGA

Desde siempre el mejor
CHAMPAÑA
PERMONT'S
CAVAS PERMONT'S - San Sadurni de Noya
Pruébelo, se convencerá
REPRESENTANTES:
Bodegas J. Serra, MET'S

Llum i Glòria

En la Festa de la Candelera, que celebrarem el dimarts, hi ha unes paraules que dibuixen molt clarament la missió de l'Home Déu. El vell Simeó, il·luminat per l'Esperit Sant, ha reconegut l'infant que tenia al davant, aquest infant que tant de temps esperava. El pren en els seus braços i esclata en un càntic de joia: « ¡ Ara, Senyor, podeu deixar morir en pau al vostre servent, perquè els meus ulls han vist el Salvador, enviat vostre, per a llum de totes les nacions i glòria del vostre poble d'Israel! » (Lluc 2, 29, 31).

Llum de les nacions, primerament. Després, glòria del poble jueu. Molts jueus només esperaven la segona part. El Messias seria la seva glòria nacional, i la confusió i avergonyiment de les nacions enemigues. Però Simeó sap que la glòria del poble escollit només pot ser una: il·luminar les nacions que « jeu en tenebres i en ombra de mort ». Malauradament per ells, els jueus, volent acaparar la glòria, en quedaren expoliats. Com l'avar, que no sabent que donar és enriquir-se, es priva ell mateix de la riquesa que creu posseir. No heu de trobar estrany

que parlem dels jueus, perquè si l'organització de les sectes d'aquell temps, especialment la dels fariseus, ja no existeix, el seu esperit ha tingut i té encara innombrables seguidors.

Vegem, sinó: som cristians, hem acollit a Crist i ens hi hem incorporat. Som, si voleu, « cristians de tota la vida ». Això, no ho hem de negar, és un valor. És un timbre de glòria. Però algunes actituds dels nostres cristians fan pensar si no entenem aquesta glòria personal com l'entenien els jueus. Acaparem la fe, menyspreem el nou vingut, neguem la possibilitat de canvi, recriminem maliciosament els desvaris reals o suposats que el perdó de Déu ha ben esborrat.

La fe, la fe de sempre, és una glòria. Però només ho és quan és comunicable. Si serveix per a confortar el nostre secret egoisme i no per il·luminar els germans, no és una glòria sino un motiu de condemnació. És el talent amagat que no fructifica.

Que la llum encesa que tindrem a la mà el dia de la Candelera ens ho recordi.

J CAMPS, PREV.

el cine en nuestra ciudad

« El Pisito » (3) Ferry - Ferreri (Coliseum): Pel·lícula espanyola. No es un gran film, però presenta un programa de vivenda muy verosímil con humor agudo e inteligente aunque algo macabro. La realización es sencilla con momentos correctísimos. Interpretación aceptable.

« El ruido y la furia » (3 R) Martin Ritt (Coliseum): Adaptación de una obra de Faulkner. Historia de una vieja familia americana y de la lucha por salvarla de la ruina. Magnífica interpretación y realización aceptable. La crudeza de algunas situaciones y la amoralidad de los personajes es causa de su calificación moral elevada.

« Al otro lado del puente » (3) Ken Annakin (Mundial). Procede de una

novela de Graham Greene, interesante por el estudio psicológico del protagonista. En la película desaparece la psicología y se convierte en film policíaco durante la primera parte, francamente buena. Después se hace sentimentaloides. En resumen, regular.

« Sube y Baja » (3) Miguel M. Delgado. (Mundial). Film de Continflas. Con ello queda dicho todo. Quizás mejor que sus últimas películas y peor que las primeras. Buen color.

« Simbad y la princesa » (2) Nathan Juran (Canigó): Cuento ya conocido de las « Mil y una noches ». Film espectacular y correcto si no somos muy exigentes.

Semana próxima

« Quiero vivir ! » (3)
« Pasos de angustia » (3 R.)
« Un marido en apuros » (3 R.)
« La muchacha de la plaza de San Pedro » (3).

Servicio Oficial
D. K. W.

TALLERES MARTINET

Mecánico especializado
M. Montané

Calle Lirio, 21 - GRANOLLERS - Telef 933

La nueva Parroquia de Fátima

Después de dos meses de funcionamiento, la Parroquia de Ntra. Sra. de Fátima ya tiene su pequeña historia de realizaciones y actividades. Si echamos una rápida ojeada hacia atrás, una cosa se nos aparece claramente: su erección respondía a una profunda necesidad que los hechos han venido a confirmar.

Asistencia a Misa

Con la bendición e inauguración solemne de la Iglesia provisional por el Sr. Arzobispo, empezó su vida propia, siendo aquel día de gran fiesta para sus feligreses. El gran número de ellos que asistió al traslado de la Imagen de la Virgen y a la inauguración, fue un claro testimonio de adhesión y agradecimiento y un buen presagio de su numerosa participación en la Santa Misa los domingos siguientes. Ciertamente el barrio va respondiendo al gran favor que ha recibido y a la confianza que se había puesto en él, ya que de unas 70 personas que cumplían antes con el precepto dominical, han pasado a unas 400.

Apostolado

Bajo la dirección e impulso de su celoso y dinámico Sr. Rector, se han puesto en marcha un buen número de actividades apostólicas en la nueva parroquia.

Sin descuidar la mayor facilidad que tienen sus fieles para ser atendidos en sus necesidades espirituales, especialmente los enfermos, y que es el primero y más inmediato beneficio que ya han recibido muchos de ellos, podemos ver que este influjo benéfico se refleja también en varias actividades parroquiales que ya empiezan a darle fisonomía propia.

Han empezado a funcionar las reuniones para los aspirantes de A. C., teniendo el proyecto para este año de ir a las colonias de verano durante unos días.

La juventud de A. C. ha continuado sus actividades: ensayos para los cantos de la Santa Misa los días de Navidad y Sagrada Familia y organización de una velada de Navidad después de la Misa del Gallo. El día de Reyes se improvisó una grata sorpresa para los niños del catecismo: aquel día por la mañana vieron que todos tenían sus regalos colgados en un gran árbol que estaba plantado frente

a la Parroquia. Un paje, venido a caballo, les hizo entrega de los juguetes en medio de la alegría infantil.

El día de la Sagrada Familia, Mn. Juan Coll, en una amena conferencia-coloquio para los jóvenes les hizo descubrir la importancia que tienen los valores familiares en la formación de la personalidad.

Debemos destacar también la colaboración que siguen prestando los catequistas de la Parroquia de San Esteban en el centro del barrio Xarlet. El día de Navidad organizaron una simpática fiesta. Se celebró una misa de campaña, en medio de la plaza, con cantos por el Orfeón Femenino de Granollers, en la que hubo gran asistencia de fieles. A continuación, para los niños de aquel centro catequístico, se proyectó una película en el cine del barrio y se les repartió turrón.

Se ha continuado, y ya de una manera organizada, con la ayuda de la «Cáritas interparroquial», la asistencia de enfermos y necesitados. Es bueno señalar la alegría y agradecimiento con que los numerosos necesitados del barrio recibieron los lotes de comida que para ellos se habían preparado las vigilias de Navidad.

La «campaña del palmo»

Capítulo aparte merece, por la trascendencia que tendrá en el futuro de la Parroquia, la campaña que para su construcción, se inició —podríamos decir oficialmente—, el día de Navidad, bajo el «slogan» de «Como nació una idea», y que se ha hecho popular con el más con-

creto de «la campaña del palmo». Está pensada especialmente para que sea un estímulo y una facilidad en la colaboración de todos a la erección de la casa de Dios. El terreno donde se ha de construir la Parroquia se ha dividido, podríamos decir, en palmos, y entre todos los feligreses y devotos de la Virgen debemos comprarlo. De esta forma, al mismo tiempo que se nos hace más conscientes de nuestra responsabilidad en la aportación, nos ayuda a sentirnos más ligados a los demás miembros de la comunidad parroquial.

Un hecho aleccionador es la generosidad con que han respondido al llamamiento, o mejor dicho, a la «idea», los feligreses del barrio Xarlet, pudiéndose contar algunos casos que demuestran que en ellos hay nobleza de corazón y espíritu de fe, a pesar de la estrechez material en que muchos viven. Rara es la casa que no haya colaborado en la compra del terreno. Una familia con tres personas, todas enfermas, quieren contribuir con alguna cosa, aunque se lo tengan que quitar de su «salud»... Otra, que a pesar de su gran necesidad, entrega con alegría porque «es para la Iglesia y no para el fútbol»...

Hemos expuesto aquí una serie de actividades, realizaciones, proyectos y esperanzas: todo ello es signo de vitalidad. Para seguir adelante, la Parroquia confía en la ayuda de Dios, del que ha recibido tantos favores, pero es necesaria también la cooperación de los hombres. La Parroquia de Nuestra Señora de Fátima espera que Granollers sabrá ayudarla generosamente en la construcción del templo dedicado a la Virgen que el año 1952 fue aclamada «Reina de les seves cases i carrers».

BAUDILIO PERICAS

BONDAT

La bondat no és la simpatia superficial, ni la sensibilitat afectuosa: és la intuició de la situació del pròxim, de la seva necessitat, de la seva súplica, de la seva reserva, del seu drama íntim, perquè se l'estima i perquè hom se sent identificat amb la persona que té al davant, i amb la seva capacitat de sofriment i de superació.

La bondat no és un sentiment feble, sinó un sentiment fort. Aquell que estima vol el bé d'aquell al qual estima. Per això, de vegades, li cal mostrar-se dur.

FIDELITAT

No trenquis mai la paraula, ni vulguis recuperar allò que has donat.

Has donat paraula: se t'ha cregut, es refien de tu; no tens el dret de desdir-te.

Has estimat: era una persona. Una persona té sempre un valor infinit. No pots desfer-te'n, estàs lligat. Has de continuar estimant.

Altrament, és que mai no has estimat. Aquells que deixen d'ésser amics, és que mai no ho han estat veritablement. Cal començar a estimar de tal manera que mai més no es deixarà d'estimar. Sàpigues, doncs, que l'amor i l'amistat són dons que no podran recuperar-se. Si et vols reservar l'ocasió de recuperar-los, no els donis el nom d'amor o d'amistat.

L. J. LEBRET
« Acció camí vers Déu »

Duerma feliz con...
PIJAMA DOR-FEL

CAMISERIA-ASTRERIA

RIERA

PLAZA OLLAS, 18

VIDA parroquial

VENTANA AL MUNDO

Libertad religiosa en México — El presidente de la República, don Alfredo López Mateos, en una declaración pública en el estado de Querétaro, ha afirmado la existencia de una entera libertad religiosa en México, declaración que ha tenido gran resonancia por cuanto, oficialmente, siguen aún en vigor en el país las leyes antirreligiosas iniciadas a partir de la Constitución de 1917:

Tercera Universidad católica argentina — Ha sido oficialmente reconocida, por decreto de la Presidencia de la República. Llevará el nombre de Universidad de San Salvador.

Hungría — La agencia oficial húngara M. T. I. anuncia que los obispos del país han firmado una carta pastoral conjunta, que fue leída en todos los templos el día primero de enero. Se ignora su contenido.

Conferencia pan-ortodoxa — En julio de este año se celebrará, en la isla de Rodas, una conferencia de las iglesias ortodoxas. Una de sus principales tareas será la redacción de una declaración de principio concerniente a la unidad cristiana.

Sánchez Guerra, dominico — El antiguo jefe de la Secretaría de don Niceto Alcalá Zamora y subsecretario de la Presidencia del Gobierno, ha solicitado el ingreso en los dominicos de Pamplona, como hermano cooperador.

Arte moderno en el Vaticano — Dentro de poco quedarán abiertas las nuevas salas del Museo Vaticano, dedicadas al arte moderno. La colección de obras a exponer consta de 21 cuadros y seis esculturas del siglo XIX y del XX, figurando, entre los artistas, Utrillo, Rouault y Rodin.

El Congo Belga, independiente — El 30 de Junio, el Congo Belga alcanzará la independencia. Conviene señalar que, desde el punto de la organización eclesial, tal independencia ya ha sido concedida por Juan XXIII hace unos meses, al establecer una Jerarquía propia, no dependiente ya de la Congregación de Misiones. — V.

CHAMPAÑA
PERMONT'S
exclusivamente de cava...!
REPRESENTANTES:
Bodegas J. Serra, MET'S
TELEFONO 665

Gráficas Garrell - Teléfono 631 - Granollers

CULTOS

Domingos y fiestas de precepto

Misas: mañana, desde las 7 hasta la 1, cada hora, con predicación del punto doctrinal. A las 9, Misa Parroquial con predicación y comunión. Tarde, a las 8, Misa y Bendición.

Rosario: a las 7 tarde.

Días laborables

Misas: mañana, 8 y 9. Tarde, 8,30.

Confesiones: mañana desde las 6,45 hasta las 10.

Comuniones: En todas las misas y cada cuarto de hora desde las 6,45 hasta las 10.

Confesiones: mañana, desde las 7 hasta la 1,30. Tarde, de 8 a 9.

Rosario: a las 7,30.

Domingo IV de Epifanía

Cultos según el horario anterior.

Capilla de los PP. Escolapios

Misas desde las 6,30 hasta las 11,30, cada hora.

Fiesta de la Purificación de María

Misas a las 7, 8 y 9 de la mañana. Por la tarde, a las 8, Bendición de Candelas y Procesión; a las 8,30, Misa vespertina.

Siete domingos de San José

A partir de hoy, se practicarán todos los domingos después del Rosario.

Jueves Sacerdotal

A las 8,30, Misa vespertina, plática y Bendición.

Primer Viernes

A las 8, Misa vespertina, Letanías del Sagrado Corazón y Bendición.

Primer Sábado

Comunión a los enfermos, de 10 a 11.

MOVIMIENTO PARROQUIAL

Proclamas matrimoniales

Jaime Casas Mustarús y Montserrat Viñals Comas; Juan Martínez Jiménez y Rufina Delgado Martínez.

Matrimonios

Antonio Conde Quesada con Mercedes Páez Martínez; Rafael Martínez Padilla, con M^a Dolores Martínez Portero; Juan Mestres Gavisans con Teresa Isart Cardús; Miguel Mijaloff Pino con Carmen Calderón González.

Bautismos

David Resina Martínez; Rosa M^a Pu-
jadas Sáez; Inmaculada Vaquer Roense.

Defunciones

Gaspar Margalef Navarro; Isabel Sobrino Yélamos (todos los sacramentos).

Colectas y Donativos

Reconstrucción Templo Parroquial

Colecta del día 24 1.377 80

Parroquia de Nuestra Señora de Fátima

Horario de misas = *Días festivos, a las 8, 10 30 y 1. Días laborables, a las 8 de la mañana.*

Santo Rosario — *Los días festivos, a las 5 de la tarde, y los sábados, a las 8 de la tarde.*

Catecismo — *En la Parroquia, a las 3,30 de la tarde, y en el barrio «Xarlet», a las 11,30 de la mañana.*

Reunión importante — *Esta mañana, al finalizar la misa de las 10 30, tendrá lugar una reunión de la juventud femenina y masculina de la parroquia para tratar de un asunto de interés.*

Festividad de la Purificación de Nuestra Señora — *A las 8 de la mañana, Bendición de las Candelas, Procesión y Santa Misa dialogada y con cánticos.*

Primer Sábado de Mes — *Por la mañana habrá misa a las 8 y se distribuirá la comunión hasta las 9. Por la tarde, a las 8, Santo Rosario con puntos de meditación.*

CAFE-RESTAURANTE
SALAMERO
Centro Católico - Teléfono 701
Meriendas Helados
Refrescos Batidos
y Desayunos P O L O S
Café de Calidad - Licores de marca
Alquiler de toda clase de servicio para
Banquetes y fiestas familiares